
.. -cou 
Fr.ikllon Im Rat der S�dt B hl 

Information Ober die Begrünungsmaßnahme der Stadt Brühl In der Straße 

.,Auf dem Kamm" 

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner der Straße .Auf dem Kamm·, 

in der Sitzung des Ausschusses für Bauen, Umwelt und Klima am Donnerstag, 24.09.2024, informiert 
die Stadtverwaltung über eine geplante Straßenzugbegrünung und Baumpflanzung in der Straße .Auf 
dem Kamm". Die öffentliche Ausschusssitzung findet um 18 Uhr in der Mensa der Clemens-August
Schule statt. 

Baumpflanzungen sind ohne Zweifel eine wichtige Klimaschutzmaßnahme, die uns allen unmittelbar 
zugutekommt und die die Unterstützung der CDU Brühl erhält. 

Wie aus der öffentlichen Vorlage 380/2024 (Sie finden diese Unterlage im Ratsinformationssystem der 
Stadt Brühl unter www.bruehl.de) zu erkennen ist, werden einige Bepflanzungen bis in die Fahrbahn 
der Straße "Auf dem Kamm" vergrößert. Im Wesentlichen sind das die heute schon vorhandenen Beete 
für Pflanzen und Bäume (sog. Baumscheiben), die zusammengelegt und zum Teil vergrößert werden 
sollen. 

Ergänzend hätte die Ausweitung der Baumscheiben in einzelnen Fällen eine Verlegung der 
Versorgungsleitungen der Stadtwerke Brühl und damit eine Straßen- bzw. Tiefbaumaßnahme zur Folge. 

Eine Konsequenz der Vergrößerung der Baumscheiben ist der Wegfall mehrerer Parkflächen und 
daraus resultierend eine deutliche Erhöhung des Parkdrucks In der gesamten Straße! 

Als Ratsherren der CDU für die Ortsteile Badorf und Eckdorf vertreten wir die Ansicht, dass die erneute 
Bepflanzung in den vorhandenen Flächen zwischen Gehweg und Fahrbahn richtig und wichtig ist. Eine 
Ausdehnung der Bepflanzungen in Richtung der Fahrbahn betrachten wir als unnötige Maßnahme, die 
zu einer weitreichenden Beeinträchtigung aller Anwohnerinnen und Anwohner -auch in den 
benachbarten Straßen- führt. 

Den Wegfall der Parkflächen In Ihrer Straße lehnen wir entschieden ab! 

Die Stadtverwaltung lädt Sie als Betroffene zur. Vermittlung und Akzeptanz der Begronungsmaßnahme" 
zu einer Informationsveranstaltung am Dienstag, 22.10.2024, in der Zeit von 18:00 bis 19:30 Uhr in die 
Grundschule Badorf ein. 

Damit der Termin in der Hektik des Alltags nicht untergeht, möchten wir Sie frühzeitig auf die 
Informationsveranstaltung aufmerksam machen. Nutzen Sie bitte die Gelegenheit sich Ober die 
Maßnahme zu informieren und sich selbst einzubringen. 

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 
Brühl, 23.09.2024 

 � 
Holgertan r 
Fraktionsvorsitzender 

 
Frank Pohl 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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